

La bancada del PAN en la Comisión Permanente reprochó la falta de resultados del subsecretario Hugo López-Gatell.

Piden a Gatell cuentas; revientan sesión

CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de Morena reventaron ayer la sesión de la Comisión Permanente para evitar el debate sobre la negativa del subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, de rendir cuentas ante la Cámara de Diputados.

Sin embargo, no pudieron evitar que la Oposición cuestionara los resultados del funcionario al enfrentar la pandemia de Covid-19.

La semana pasada, López-Gatell plantó a los diputados de la Comisión de Salud, que lo citaron para que explicara la decisión de cancelar la lista de 35 Normas Oficiales para la atención de diversas enfermedades, como varios tipos de cáncer y atención de diabetes.

Además, Morena votó en contra de un dictamen de la Segunda Comisión de la Permanente, para pedir a López-Gatell un informe sobre la cancelación de las 35 NOM, que sería discutido como punto de acuerdo en negativo.

Ayer, al comenzar la sesión, la senadora Kenia López Rabadán, del PAN, reclamó los resultados del subsecretario a quien señaló como el principal responsable de las políticas de salud, de las muertes que se generaron por Covid-19 y la falta de medicamentos en el País.

"Cuando pensamos en un doctor, pensamos en vida, en salud, pero cuando pensamos en Gatell sabemos que hay muerte, sabemos que hay ineficiencia, sabemos que hay falta de conocimiento de la realidad en este País", lanzó.

A lo largo de la sesión hubo diversas participaciones para justificar la actuación del subsecretario y negar altas cifras de decesos por Covid.

Francisco Javier Borre-

go, diputado de Morena, dijo que no es culpa del Gobierno ni del Presidente el número de muertos y que él, gracias a Dios, sobrevivió a la enfermedad.

Al final, sólo había 12 legisladores y el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, levantó la sesión.

PIDEN REPORTE

La Comisión Permanente pidió al Consejo de Salubridad General que entregue un informe sobre qué pasó con la Política Nacional Farmacéutica, luego de dos años de anunciada.

"Resulta indispensable tener noticias de este proceso anunciado en mayo de 2021 y del cual no se tiene ningún tipo de actualización", señala el dictamen.

El pleno también aprobó un punto de acuerdo para pedir al IMSS que garantice los tratamientos para el Alzheimer.